
 
・ドッグランの増設について 
Q．大井埠頭以外の場所にドッグランを増設してほしい。犬の散歩中に会う飼い

主の方々から「もっと近くにドッグランがあったらいいのに」という声を聴くに、

大井埠頭だけでは不十分だと感じる。 
例えば、区役所前の中央公園の芝山一つ分をドッグランにするのはいかがで

しょうか。公園内にそのような場を設けると、普段犬に触れ合えない子どもたち

も楽しむことができ、それにより区民同士の交流も広がり、一石三鳥にも感じる。 
 
 

A．ドッグラン設置にあたっては、安全性を確保するため、中・大型犬を主体と

するエリアと小型犬専用エリアに分けることや、それぞれ一定の広さが必要に

なることから、大きな面積が必要となります。一方で、品川区内の区立公園は規

模の小さいものが多く、十分な敷地の確保ができないことから、区では区立公園

にドッグランを整備することは困難と考えております。  
しかしながら、ご意見のとおり、区民の皆様からのドッグラン設置についての

ニーズが高いことにつきましては区も認識しており、犬を飼われている方や一

般の公園利用者、公園に隣接してお住まいの方など、それぞれの立場でのご意見

を聴きながら、様々な工夫について、引き続き検討してまいります。  
また、しながわ中央公園の芝山につきましては、すでに多くの公園利用者にご

利用いただいていることや、隣接した水景施設と併せて、水とみどりが一体とな

った貴重な空間となっていることから、ドッグランとしての再整備は、現時点で

は難しいと考えます。 
この度は貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。今後ともより

良い公園づくりに努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 
 
 

（防災まちづくり部公園課） 
  


